

Des milliers de volailles tuées dans l'incendie d'un poulailler en Beauce

ici.radio-canada.ca/nouvelle/1145356/incendie-ferme-poulailler-beauce

Alain Rochefort

Nous utilisons les témoins de navigation (cookies) afin d'opérer et d'améliorer nos services ainsi qu'à des fins publicitaires. Le respect de votre vie privée est important pour nous. Si vous n'êtes pas à l'aise avec l'utilisation de ces informations, veuillez revoir vos paramètres avant de poursuivre votre visite. [Gérer vos témoins de navigation](#) [En savoir plus](#)

Vous naviguez sur le site de Radio-Canada

[Aide à la navigation](#)

Début du contenu principal



Les flammes ont réduit en cendres ce poulailler de Vallée-Jonction.

Photo : Radio-Canada / Cimon Leblanc

[Alain Rochefort \(Consulter le profil\)](#)



[Alain Rochefort](#)

Publié le 7 janvier 2019 à 8 h 53 HAEMis à jour le 7 janvier 2019 à 10 h 21 HAE

Prenez note que cet article publié en 2019 pourrait contenir des informations qui ne sont plus à jour.

Un incendie a détruit un poulailler de Vallée-Jonction, en Beauce, et tué des milliers de volailles tôt lundi matin.

Le bâtiment de trois étages a pris feu vers 7 h. Les flammes ont rapidement embrasé toute la structure située sur la Ferme Bercy et fils, près de la route du Président-Kennedy.

Résident des lieux, le propriétaire, Kevin Groleau, n'a pu empêcher la destruction du poulailler alimenté par le gaz naturel et le gaz propane.





Les flammes sont visibles de loin sur la route du Président Kennedy, à Vallée Jonction.

Photo : Courtoisie/Manon Lachance

« On était dans la maison. Puis, on a entendu des voitures qui klaxonnaient dans le chemin, explique-t-il. J'ai vu qu'il y avait de la boucane et des flammes qui sortaient du poulailler. Je me suis dépêché de fermer toutes les bonbonnes de propane [à proximité], mais le bâtiment a fini de tomber ».

Kevin Groleau estime les pertes à environ 500 000 \$. Il venait tout juste d'acquérir 14 000 poulets, qui se trouvaient à l'intérieur du bâtiment lorsque l'incendie a pris naissance.



Les pompiers de Vallée-Jonction après l'incendie

Photo : Radio-Canada / Cimon Leblanc

Une trentaine de pompiers ont toutefois réussi à préserver des flammes la bergerie ainsi que le garage avoisinant.

Les sapeurs des municipalités beauceronnes de Saints-Anges, de Saint-Joseph et de Sainte-Marie ont été appelés en renfort.

Avec les informations de Camille Simard

[Alain Rochefort \(Consulter le profil\)](#)



[Alain Rochefort](#)

Vous souhaitez signaler une erreur? [Écrivez-nous](#) (Nouvelle fenêtre).

Vous voulez signaler un événement dont vous êtes témoin? [Écrivez-nous en toute confidentialité](#) (Nouvelle fenêtre).

Vous aimeriez en savoir plus sur le travail de journaliste? [Consultez nos normes et pratiques journalistiques](#) (Nouvelle fenêtre).

Publicité

Les plus populaires

•



[Proche-Orient, l'éternel conflit. Guerre Israël-Hamas : pourquoi Ottawa refuse-t-il de demander un cessez-le-feu?.](#)
[Publié à 20 h 49 UTC Guerre Israël-Hamas : pourquoi Ottawa refuse-t-il de demander un cessez-le-feu?](#)



Établissements de santé. Leur fille a failli se noyer, ils se battent avec Canada Vie pour payer ses soins. Publié à 14 h 01 UTC
Leur fille a failli se noyer, ils se battent avec Canada Vie pour payer ses soins



18:12

Politique provinciale. L'indépendance permettrait au Québec d'économiser 12 milliards sur 7 ans, selon le PQ. Contenu vidéo d'une durée de 18 minutes 12 secondes. Publié à 20 h 17 UTC
L'indépendance permettrait au Québec d'économiser 12 milliards sur 7 ans, selon le PQ



Crimes et délits. Attaque au tisonnier : le père accusé de tentative de meurtre sur ses enfants. Publié à 20 h 07 UTC
Attaque au tisonnier : le père accusé de tentative de meurtre sur ses enfants



Cybersécurité. Des députés fédéraux sont ciblés par des « ordinateurs zombies » de la Chine. Publié à 19 h 58 UTC
Des députés fédéraux sont ciblés par des « ordinateurs zombies » de la Chine

Publicité

Publicité



Infolettre Info nationale

Nouvelles, analyses, reportages : deux fois par jour, recevez l'essentiel de l'actualité.

[Voir la plus récente édition \(Nouvelle fenêtre\)](#)